

# Das Tagebuch von mArtin...



01. Oktober 2020 20:50 Uhr

Gewählt habe ich bereits heute und das - selbstverständlich von mir eigenhändig unterschriebene - Kuvert muss ich nur noch absenden/einwerfen, dann ist rein wahltechnisch alles erledigt. Mir war schon seit langer Zeit klar, welche Partei ich wählen werde/würde, daher gab es beim Ausfüllen der zwei Wahlzettel keine großen Überlegungen.

Ich habe mich aber an ein nettes, kleines Ritual erinnert, welches ich doch vor jeder Wahl durchführe - die Wahlkabine. Eine meiner liebsten Webseiten.

Bevor ich mich mit großer Konzentration durch die 25 Fragen geklickt habe, hatte ich noch ein wenig die Vermutung, dass das Ergebnis vielleicht ein wenig anders sein könnte, als meine eigentliche Wahl - doch dann... dann kam es eben, das Ergebnis.

Und diesbezüglich kann ich sagen, dass ich in all den Jahren, in den ich die Wahlkabine besucht habe, noch nie ein Ergebnis erhalten habe, dass so exakt meine momentane Einstellung zur Politik widerspiegelte.

Hier also das Ergebnis. Und ja, mein Wahlzettel spiegelt dieses wider...

(C) mArtin 2024

## Kommentare:

17. 10. 2020 - 14:50 Uhr

Kurtl+Kreisch

Ich hatte ein sehr ähnliches Ergebnis mit LINKS an erster Stelle. Leider bin aber als Parteimitglied natürlich verpflichtet den Herrn Bürgermeister zu wählen. Obwohl ich den eigentlich auch nicht gewählt habe, sondern den Schieder.

18. 10. 2020 - 16:39 Uhr

mArtin

Na geh, schade.

(In Deinem Sprengel gibt es übrigens 11 LINKS-Wähler, fast 4%!)

Sie haben 25 Fragen zu aktuellen Politik-Themen beantwortet. Der Vergleich hat ergeben, dass Sie mit folgender Partei am meisten Übereinstimmungen aufweisen:

## LINKS

Im Diagramm sehen Sie in welchem Ausmaß Ihre Standpunkte mit jenen der Parteien übereinstimmen:

